
 

SINTESI DEL SALUTO DEL SINDACO DI NIZZA MONFERRATO 

 

Buon giorno a tutti, è un piacere essere qua con voi! Ci tenevo 

particolarmente in forma personale e in rappresentanza di tutta 

l’amministrazione della città di Nizza Monferrato portare i miei saluti al 

gruppo dei pellegrini. Ci tenevo particolarmente perché il legame con la 

comunità salesiana del territorio è molto importante, questa comunità ha dato 

moltissimo per la nostra città. Tant’è che il 26 aprile abbiamo deciso di 

conferire la cittadinanza onoraria alla Congregazione delle FMA in 

occasione del 150° dell’Istituto nella giornata della festa de Grazie mondiale. 

La collaborazione con l’Istituto c’è sempre stata e auspichiamo che continui 

e migliori, perché l’educazione e la scuola salesiana sono molto importanti 

per la nostra comunità. 

Il nostro territorio è fortemente agricolo, dove vengono prodotte delle 

eccellenze: la Barbera d’Asti e Nizza DOCG, da un punto di vista enologico, 

il cardo gobbo di Nizza Monferrato, un ortaggio di grande pregio abbinato 

alla bagna cauda piemontese. Duante l’anno ci sono numerose 

manifestazioni di promozione: Nizza è Barbera, nel mese di giugno la corsa 

delle botti, una rievocazione storica di quanto a Nizza c’erano tante botteghe 

di mastri bottai e i garzoni “trasportavano” le botti facendole correre per 

terra; un’altra manifestazione culturale “Libri in Nizza” ad ottobre; il 4 

novembre la fiera del santo Patrono, san Carlo; il terzo fine settimana la festa 

del cardo gobbo; l’anno si conclude a dicembre con Il bue grasso dove i 

bovini vengono esposti e si ha anche la possibilità di degustare il bollito 

misto. 

La città è molto viva, ha moltissime attività, facciamo parte del 50° sito 

dell’UNESCO, sito riconosciuto a livello italiano dei paesaggi vitivinicoli 

Langhe - Monferrato - Roero. Siamo una delle 6 [cordzone? Non capisco 

bene la parola…], la cordone dedicata alla Barbera, stiamo crescendo 

moltissimo dal punto di vista turistico e siamo felici di poterli accogliere. 

Il fortissimo legame con la famiglia c’è sempre stato… continuerà ad 

esserci… Buona giornata e buon pellegrinaggio! 


